

Hoy, en declaraciones sobre la sentencia en relación al ‘caso EREs’

Gamarra considera un “indulto por la puerta de atrás” la decisión del TC y ve “alarmante” que Sánchez lo anticipara en un mitin

- **“No es un buen día para todos aquellos que creemos en la lucha implacable contra la corrupción”**, lamenta la secretaria general del PP sobre la sentencia del Tribunal Constitucional por la que se anula la condena de prevaricación a la ex ministra socialista Magdalena Álvarez por el caso de los EREs
- **“Para quien sí es un buen día es para Pedro Sánchez y para su objetivo de borrar los delitos que afecten a la corrupción del PSOE”**, afirma Gamarra, que cree que los indultos que estaba tramitando para dirigentes como Chaves o Griñán **“a lo mejor ya no los tiene que tramitar porque pueden ser indultados por la puerta de atrás”** en el Constitucional
- Critica que hace dos semanas, en plena campaña electoral europea, el presidente del Gobierno **“o bien adelantase el fallo de una sentencia del TC o bien diera indicaciones** de en qué sentido tiene que ir la sentencia”, en referencia a los halagos que recibió Magdalena Álvarez en un mitin del PSOE: **“Es alarmante para la calidad democrática”**
- Subraya que hay algo que **“ninguna sentencia podrá borrar”**, que es que el caso de los EREs es **“el mayor caso de corrupción de la historia de España**, que como no podía ser de otra manera afecta al Partido Socialista”
- Recuerda que este caso de corrupción del PSOE afectó a dos presidentes, vicepresidentes y cinco consejeros de la Junta de Andalucía, que gastaron hasta 680 millones de euros de los parados **“a amigos, familiares y a la comprar de cocaína”**
- Señala que hasta 20 jueces han visto este caso durante todo el procedimiento **“y en ningún momento se ha puesto en duda la existencia de un delito de prevaricación”**

- Rechaza que el Gobierno favorezca **la financiación privilegiada y la independencia fiscal** de una comunidad autónoma por la exigencia de sus socios para facilitar la investidura de Illa “**con cargo al bolsillo del resto de los españoles**”
- Subraya que, si se convoca la Conferencia de Presidentes y el Consejo de Política Fiscal y Financiera, el Partido Popular defenderá que la reforma del modelo de financiación se afronte desde una “**negociación multilateral, donde estén todos**”
- Censura que el Gobierno no haya respondido a las preguntas formuladas por el PP durante la Sesión de Control en un tema de tanta trascendencia como la financiación autonómica. “**Es en sede parlamentaria donde tienen que contestar, por un mínimo de respeto institucional**”, remarca